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　平素は、青年中央会の活
動に対し、多くの皆様より
ご理解およびご協力いただ
きまして、誠にありがとう
ございます。心よりお礼を
申し上げます。
　平成28年3月となりまし
た。これまで「進化」とい
うテーマのもと、自己研鑽
に励み、またよりよい青年

中央会へと共に歩んできた会員の皆と過ごした41期も
残すところ、あと4カ月となりました。ここまでこれ
ましたのも、例会等、担当している会員、盛り上げよ
うと協力してくれている会員があってこそと感謝して
おります。毎月の例会が「英知・友愛・団結」に結び
つく内容となっており、嬉しくも思っております。
さて、青年中央会では、これからの４カ月間に「進化」
という名にふさわしいイベントを準備させていただい
ております。

会長あいさつ
3月22日（火）のオープン例会では、人間性脳科学研
究所所長の澤口俊之氏をお招きし、テーマ「企業・組
織の指導者が伸ばすべき脳力とは？」でご講演いただ
きます。今の時代に必要とする脳力を学び、新たな活
力としてのきっかけとなればと思っております。
　また、4月17日（日）には、昨年の40周年に復活し、
この度で第13回目となります
　「フラワーフェスティバルin湖山池　~咲かそう　ふ
れあいの花~」を湖山池オアシスパークで行います。
昨年の第12回目では、小雨の降る中でも多くの方にご
来場いただき、新たな取り組みに手ごたえを感じまし
た。今年は、昨年よりパワーアップした進化形で開催
致しますので、是非ともご期待ください。
　これからも、会と会員、会員企業、地域の発展の為
に尽力させていただく所存でございますので、今後と
も皆様のご指導、ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお
願い申し上げます。
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27 進  化 全員で、一歩ずつ前へ進もう！

会　長　清　水　隆　文

　平成27年11月19日（木）とりぎん文化会館　第二会
議室にて、11月例会を開催しました。「中央会の魅力
を発信しよう！～地域に根ざした会になるために～」
と題し、情報発信のツールの１つとして、FBを活用
し、発信できていない委員会活動・委員長アピールに
ついて、魅力的に伝える
にはどのように出来るか、
１０テーブル席に分かれ
てディスカッションを行
いました。
　委員会活動について再
認識、委員長に対して委
員会メンバーと絆が深ま
り、中央会アピールにも
繋がったのではないでし
ょうか。
　今年度、当委員会でＨ
Ｐリニューアルを行いま
す。

地域イノベーション委員会　委員長　森　脇　　　勲11 月例会

ＨＰとＦＢはリンクが出来るため、中央会アピールを
続けて行く為にＦＢを次年度以降に繋げて欲しいと思
います。
　本例会では、ネット環境等心配でしたが、トラブル
も無く時間内に終えた事、皆様のご協力本当にありが
とうございました。
　ＦＢを通じて中央会をアピールして行きますので、
今後ともよろしくお願いいたします。
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　平成27年12月22日（火）ヴェルージュにて、12月
クリスマス例会を開催しました。
　会員71名、ゲスト93名、合計164名にご参加いただ
き、「愛する家族・恋人・仲間たちとの幸せな夜」と
いうテーマのもと、日頃から会員たちを支えて下さっ
ている皆さんへのおもてなしの例会を行いました。清
水会長にもサンタクロースの衣装を着ていただき、ま
た、せいちゅーくんにも参加していただき、子ども達
に喜んでもらえるようなサービス精神を心がけまし
た。
　余興としては、子ども達へ景品をプレゼントする「大
抽選会」を行ったほか、6委員会対抗での「チロルチ
ョコ積み上げゲーム」を行いました。特に、チロルチ
ョコ積み上げゲームは、大変な盛り上がりを見せ、子
ども達も大喜びのゲームになりました。
　このクリスマス例会で、参加者みんなが幸せなひと
ときを過ごし、会員企業の更なる「進化」のために、
ビジネスの世界で闘っていくための、心のエネルギー
の充填ができたと思います！

総ＧＯ力委員会　委員長　西　川　文　雄12 月例会

１月例会
　平成28年１月21日（木）ホテルニューオータニ鳥取
鶴の間にて、「平成28年１月新年例会」を行いました。
　新年を飾る１月新年例会には、多くの来賓やOBの皆
様がいらっしゃいます。ゲストの皆様を努力精鋭委員
会中心に会員全員がおもてなしすることで、OBの皆様
を含めた青年中央会の一体感を感じることができた例
会でした。
　遅れてこられた来賓の方や会員にも臨機応変に対応
し、特に大きな問題もなく時間通りに進行できました。
二次会では、ワンフロアで来賓・OBと会員の皆さんが
一体感を感じられる空間作りを目指し、ゲームを行い
OBからの一言をいただきました。皆様のご協力を頂
き、大変盛り上がりました。
　今後、来賓・OBの皆様にも二次会へ参加しやすい環

境作りを努めていきたいと思います。
１月新年例会は担当委員会だけで成功するのではあり
ません。皆様のご協力があってこそ無事行うことがで
きました。本当に有難うございました。

努力精鋭委員会　委員長　船　越　誉　裕
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２月例会
　平成28年2月18日とりぎん文化会館第2、第4会議室
にて、臨時総会及び、2月例会を開催いたしました。
臨時総会では、次年度会長の議案が提出され、井上誠
氏（現副会長）が承認されました。
井上次年度会長が益々活躍されることをお祈り申し上
げます。
　例会では、“ビジネスは情熱だ～響け！魂の叫び～”
のテーマを掲げ、自身の想いが正確に伝わっているの
かをグループに分かれディスカッションしました。
　グループ内で各会員が各々のテーマ、シチュエーシ
ョンを設け3分間のプレゼンテーションを作成し、発
表いたしました。グループ内で発表に対しての指摘を
し、新たな気づきを得る場ができた例会となりました。
ことばを届けるだけのプレゼンテーションではなく、

相手の心に響くプレゼンテーションができるきっかけ
となれば幸いです。
　参加者全員で作り上げた思い出深い例会となりまし
た。たくさんのご協力を賜りありがとうございました。

パッション委員会　委員長　高　井　清　貴

パッションコラム

伊藤省吾会員（有限会社巧広告）パッション委員会所属
堀いづみ会員（堀鍍金工業所）新！三方良し委員会所属
楠光裕会員（有限会社クスノキ）パッション委員会所属
大谷拓也会員（株式会社相互物産）総GO力委員会所属

滝村　優会員（フードスペース　Five R）オープン（１２月１１日）
西根伸吾会員（湖山くれよん保育園）開園（１１月１０日）
西根伸吾会員（株式会社ハイブリッドサービス）オープン（１０月１日）

長谷　忠　地区監事
（地域イノベーション委員会）

Information

新社屋落成

新入会員紹介

第一回選抜中等学校野球大会は、1924年4月1日から5日まで、愛知県名古屋市の山本球場で行われ、香川
県立高松商業が優勝しました。その記念すべき第一回大会優勝校の高松商業は、昨年秋の全国大会、明治神
宮野球大会で大阪桐蔭や敦賀気比を破って優勝し、1996年以来20年ぶりのセンバツ出場です。同じ香川県
の県立小豆島高校は、部員17人ながら自主性を持って練習に取り組み、昨年秋の県大会決勝でその高松商業
を破って初優勝し、少子化の時代に生徒減に悩む学校の希望の星となったため、21世紀枠を勝ち取りまし
た。21世紀枠とは、恵まれない環境、他校や地域に良い影響を与えているなどの理由で認められた高校を選
出する制度です。ちなみに、OBの倉光さんの優勝予想は大阪桐蔭です。筆者と同じ9月12日（とっとり県民
の日）生まれの西谷浩一監督が率いる大阪桐蔭には、筆者も期待しています。白球を追いかける高校球児の
PASSION（パッション）を感じ、感動を共に楽しみましょう。パッション委員会野球熱ナンバーワン小谷
でした。

結 婚 報 告
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　「今年度もあと数か月となりました。みなさんそれぞれ目標を掲げて今年度を迎えられたと思います。残り数か月、目

標を達成に近づけるように頑張りましょう。」

編 集 後 記

第13回フラワーフェスティバルin湖山池告知

　鳥取県東部中小企業青年中央会は、2016年4月17日の日曜日に、鳥取市桂見の湖山池オアシスパーク(旧お花
畑ゾーン)で『第13回フラワーフェスティバルin湖山池』を開催いたします。この機会に鳥取市の誇る日本一の
池『湖山池』へ訪れてみませんか。
　『咲かそうふれあいの花』をテーマに、会場全体でお花畑や、湖山池の自然を身近に感じて頂けます。イベン
トのひとつをご紹介いたします。お子さまに様々なお仕事を体験頂ける『Ｔザニア』。遊びの中で将来のお仕事
を擬似体験できます。もちろん、コスプレもあります。他にも楽しいイベントが盛りだくさん。大人からお子さ
ままで、お楽しみ頂けます。
　ゆるキャラもやってくる！鳥取県の『トリピー』や、湖山池の『こいけちゃん』、そして、当会のマスコット
キャラクター『せいちゅーくん』が来てくれます。
　皆様のお越しを会員一同お待ちいたしております。


